

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan penelitian yang penulis lakukan demi terciptanya sebuah karya tulis ilmiah yang sempurna, dan merujuk kepada rumusan masalah yang telah dirumuskan oleh penulis, sehingga sampai kepada kesimpulan yang dapat penulis simpulkan dengan berikut

1. Pelaksanaan dakwah yang dilakukan oleh organisasi Muhammadiyah Kota Serang dalam memegang strategi dakwahnya memfokuskan dakwah bil-Hal. Yang mana Strategi dakwah bil-Hal dilakukan dengan cara mendirikan sarana Sosial dan Pendidikan dalam ruang lingkup Masyarakat Kota Serang. Strategi Dakwah bil-hal ini dapat di rasakan langsung manfaatnya oleh Masyarakat Kota Serang.
2. Adapun hambatan yang dirasakan organisasi Muhammadiyah Kota Serang dalam melaksanakan dakwahnya adalah Kurangnya Sumber Daya Manusia (SDM) dan melemahnya solidaritas antara warga Muhammadiyah, kurangnya gerakan dakwah dan sosialisasi kepada masyarakat dalam Prosesnya. Beberapa Hambatan baik yang disebabkan oleh Faktor Intenal maupun Faktor Eksternal.

Muhammadiyah di kota serang berpedoman dan bersumber Al-Quran dan Al-Hadis pedoman hidup organisasi islam warga Muhammadiyah adalah seperangkat nilai dan norma Islam yang bersumber pada Al-Quran dan Assunah untuk menjadi pola bagi tingkah laku warga Muhammadiyah dalam menjalankan kehidupan sehari-hari sehingga tercermin keperibadian muslim menuju terwujudnya masyarakat Islam yang sebenar-benarnya.

Muhammadiyah sebagai idiologi islam tentunya organisasi muhammadiyah kota serang ini cara prinsip dan konsep dakwah mengacu kepada A-Quran dan As-Sunnah, tujuan gerakan ini untuk meningkatkan wawasan keislaman untuk mewujudkan visi misi organisasi muhammadiyah sebagai islam Rahmatan lilalamin.

Kemajuan organisasi muhammadiyah di kota serang tidak terlepas dari kerja keras seorang pemimpin dan pengurus organisasi yang telah mau bekerja keras untuk memajukan prinsip organisasi ini, perkembangan muhammadiyah sudah banyak dilakukan selama ini dalam berbagai sektor kegiatan masyarakat yang ada dikota serang, baik dalam ruang lingkup sosial, kesehatan, pendidikan dan perekonomian dalam ruang lingkup pelayanan untuk masyarakat. Muhammadiyah di Kota serang selalu mendorong dan membantu gerakanya dalam ber Amar Ma'ruf Nahi Munkar. Setiap majlis dalam kepemimpinan di organisasi Muhammadiyah Kota Serang memiliki bidang masing-masing untuk membantu kelancaran dalam menyampaikan dan memperkembangkan agama islam sebagai Rahmatan lilalamin.

B. Saran

Bila kita lihat perkembangan dakwah yang dilakukan oleh Muhammadiyah selama ini kita rasakan bahwasanya dakwahnya bisa dikatakan sudah sangat baik, akan tetapi ada beberapa hal yang harus diperhatikan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan dakwah yang dilakukan oleh muhammadiyah kota Serang memang telah dilakukan dengan baik, akan tetapi gerakan dakwahnya harus ditingkatkan lagi.
2. Pelaksanaan yang harus difokuskan muhammadiyah dengan konsep Dakwah dalam era modern ini sehingga perkembangan Dakwahnya sesuai dengan keperluan zaman.
3. Strategi Dakwah Bil-Hal yang dilakukan oleh Muhammadiyah sudah dilakukan dengan baik, dengan Strategi yang ada sekarang ini di Kota Serang.
4. Dalam mensosialisasikan dakwahnya Muhammadiyah kota serang harus lebih merata dalam menerapkan konsep dan strategi yang ada dikalangan masyarakat.
5. Menyampaikan dakwahnya harus di barengi dengan cinta tanah air dan bisa memberikan pembekalan imu serta wawasan untk masyarak luas.